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3°COMMISSIONE CONSILIARE 
                         LAVORI PUBBLICI  -  INFRASTRUTTURE – ATTIVITA’ PRODUTTIVE - ANNONA 

 

 

      L’anno duemiladiciassette (2017) il giorno 11 del mese di Aprile, nella sala del consiglio 

comunale si è riunita la  III Commissione Consiliare, indetta in prima convocazione per le ore 

10.30, ed in seconda convocazione alle ore 10.45,  

Partecipa alla seduta con funzioni di Segretario il Geom. Antonio Mignolo. 

Risultano presenti i Sigg. Consiglieri:  

     SOSTITUTI 

1 Lo Schiavo Filippo Presidente A Colloca 

2 Palamara Angelo Vice Presidente A  

3 Falduto Rossana Componente P  

4 Servelli Ivan Componente P  

5 Franzè Katia Componente A  

6 Fatelli Elisa Componente P  

7 Valia Carmela Componente A  

8 Lo Bianco Alfredo Componente A Mercadante 

9 Schiavello Antonio Componente P  

10 Polistina Gregorio Componente A  

11 Russo Giovanni Componente A  

 12 Contartese Pasquale Componente A Massaria  entra alle 11,10 

13 Fiorillo Maria Componente A  

14 Roschetti Antonino      Componente A  

15 Tomaino Rosario Componente A   Pileggi entra alle 11,10 

 

Presiede la seduta il Presidente f.f. Elisa Fatelli la quale fatto l’appello ed accertata la  presenza del 

numero legale , dichiara aperta la seduta in seconda convocazione  alle ore 10,45.  

Presidente : Comunica che sono state completate tutte le operazioni preliminari relative 

all’assegnazione dei posti ai commercianti e alle numerose incombenze burocratiche, e pertanto 

finalmente  dopo le festività di Pasqua il mercato settimanale di Vibo Marina sarà definitivamente 

spostato nel centro del paese. Inoltre comunica che è stata effettuata la pulizia della Piazzetta di 

Portosalvo a cura dei ragazzi dell’oratorio a cui è stata affidata la gestione. 

Schiavello: Relativamente agli atti vandalici compiuti nella scuola elementare “De Maria” di Vibo 

Marina, dove purtroppo sono stati imbrattati i muri , rotti alcuni computer lavagne luminose e 

numerosi vetri, ritengo sia necessario dotare la scuola di un efficiente servizio di videosorveglianza 



invito pertanto il Presidente a farsi portavoce presso il Sindaco e l’Assessore competente affiche si 

adoperino per reperire le necessarie risorse finanziarie. 

Seguono altri interventi da parte dei commissari presenti che di fatto concordano con quanto 

asserito  dal commissario Schiavello, alle ore 11,30 il Presidente dichiara chiusi i lavori e li 

aggiorna come da calendario.    

 

        

           Il Presidente                                                                                      Il Segretario 

          Elisa Fatelli                                                                          Geom. Antonio Mignolo 

 

 

 

 

 

 


